
Common French Verbs

PARLER	 	 

je parle	 	 	 

tu parles	 	 	 

il parle

nous parlons

vous parlez

ils parlent	 


FINIR

je finis

tu finis

il finit	 

nous finissons

vous finissez

ils finssent


VENDRE

je vends

tu vends

il vend

nous vendons

vous vendez

ils vendent	 


ÊTRE	 

je suis

tu es

il est

nous sommes

vous êtes

ils sont


ALLER

je vais

tu vas

il va

nous allons

vous allez

ils vont


AVOIR

j’ai

tu as

il a

nous avons

vous avez

ils ont


FAIRE

je fais

tu fais

il fait

nous faisons

vous faîtes

ils font


VENIR

je viens

tu viens

il vient

nous venons

vous venez

ils vont


LIRE

je lis

tu lis

il lit

nous lisons

vous lisez

ils lisent


ÉCRIRE

j écris

tu écris

il écrit

nous écrivons

vous écrivez

ils écrivent


ÉCOUTER

j’écoute

tu écoutes

il écoute

nous écoutons

vous écoutez

ils écoutent


DORMIR

je dors

tu dors

il dort

nous dormons

vous dormez

ils dorment


DIRE

je dis

tu dis

il dit

nous disons

vous dîtes

ils disent


ÉTUDIER

j’étudie

tu étudies

il étudie

nous étudions

vous étudiez

ils étudient


The tu-form always ends

in -s. The je- & tu-forms

are often the same. The je 
-form always ends in e, 
-s,. or -x. The il-form 
always ends in -e, -t, or -d.

We will ignore the tu- & 
ils-forms for a while.


	 	 	 	


